



April – Juni 2024

Fertigung im Endspurt

Kurz vor der Enthüllung unseres elften Rennwagens lief die Fertigung des RSP24 auf Hochtouren. Sei es in unserem Conti oder vor Ort bei Sponsoren, das ganze Team hat viele Stunden in die finale Fertigstellung unseres neuen Edelsteins investiert. Das Monocoque wurde fertig gestellt, mit unserem neusten Aero-Paket versehen und das Fahrwerk fertig eingebaut. Des Weiteren kümmerten wir uns um die Elektronik in unserem Fahrzeug und bauten den Kabelbaum ein. Zum Schluss wurde der RSP24 beim Folierer in ein stilvolles Design gehüllt, pünktlich zur anstehenden Enthüllung.



Rollout 2024

Am 03.05.2024 war es dann endlich so weit und wir enthüllten unseren neusten Edelstein, den RSP24 Jade. Zusammen mit unserem Team, Familien & Freunden, Sponsoren, Professor:innen, Kommiliton:innen und befreundeten FS-Teams feierten wir im Audimax der Hochschule Pforzheim das Rollout des RSP24. Doch nicht nur die Enthüllung des RSP24 gab es zu feiern, sondern auch 15 Jahre Rennschmiede! Auch nach 15 erfolgreichen Jahren, 23.000 gereisten Kilometern und insgesamt 418 Mitgliedern, geben wir immer noch alles. An dieser Stelle noch einmal ein großes Dankeschön an alle Sponsoren, Unterstützer und Freunde der Rennschmiede!



Willkommen in der Familie, Jade!

Als unser nun mehr elfter Rennwagen in der Vereinsgeschichte, siebter Bolide der Edelstein-Saga und viertes Elektroauto in Folge starten wir mit Jade in die Saison. Dabei konzentrierten wir uns hauptsächlich auf die Weiterentwicklung, aufbauend auf dem Erfolg der letzten Saison. Konkret äußert sich dies in einem leichteren Chassis, einem neu entwickelten Seitenkasten, überarbeiteten hinteren Radträgern, Optimierung der abnehmbaren Lenkung und Pedale, sowie einem optimierten Kabelbaumdesign und einer besseren Kühlung. Vor Ort konnte man unser neues Fahrzeug aus der Nähe bewundern, haben Sie das Rollout allerdings verpasst oder wollen es sich noch einmal in Ruhe ansehen, finden Sie den Livestream auf dem Rennschmiede YouTube-Kanal.





April – Juni 2024

Ein Event nach dem anderen

Zusammen mit Jade reisen wir im Sommer auf drei Events: FS Switzerland, FS Czech und FS Germany. Die Vorbereitungen dafür sind in vollem Gange. Seien es die letzten Schliffe am RSP24 oder organisatorische Tätigkeiten, das ganze Team ist voll im Einsatz. Was die statischen Disziplinen angeht, blieb unser Statics-Subteam nicht untätig, so steht das Gerüst des Businessplans sowie des Cost Reports bereit. Nun gilt es, an möglichst vielen Judgings mit unseren Sponsoren und Pre-Events teilzunehmen, um Feedback einzuholen und schnell umzusetzen.



Doch nicht nur neben der Rennstrecke laufen die Vorbereitungen, denn nun heißt es testen, testen, testen, damit auch in den dynamischen Disziplinen alles glattläuft. So nahmen wir vom 20. – 23. Juni am VDI-Racing Camp powered by norelem teil, bei welchem wir trotz elektronischer Herausforderungen dennoch einige erste Testkilometer mit Jade zurücklegen konnten. Des Weiteren steht, das von unserem Sponsor Bosch organisierte, Pre-Event in Boxberg am 05. und 06. Juli kurz vor der Tür. Hier können wir weitere wertvolle Kilometer sammeln, um so die Leistung und Zuverlässigkeit von Jade überprüfen und verbessern zu können. So stellen wir sicher, dass wir für die Events ordentlich gewappnet sind und gemeinsam den größtmöglichen Erfolg erzielen können.



Das gesamte Team kann es kaum erwarten, bei den anstehenden Events ordentlich Gas zu geben. Wir bedanken uns herzlich bei allen Sponsoren und Unterstützern, die uns in dieser Saison so tatkräftig zur Seite stehen.

